



Madame **Eliane Coustillas-Hercy**, **conseillère municipale déléguée à la santé de la ville d'Evry**

(Préfecture de l'Essonne), nous parle de la politique de santé de sa ville,

ainsi que des projets en matière de santé publique, d'investissement, et de création de lieux médicalisés en accord avec le fonctionnement des Agences Régionales de Santé. La ville d'Evry avec son **Génopôle** se positionne résolument vers un futur placé sous l'hospice de la recherche et de la valorisation scientifique en matière de santé.

Madame Coustillas-Hercy

[Site de la ville d'Evry](#)

Ville d'Evry et santé publique

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 25 Mars 2010 18:55 - Mis à jour Jeudi, 25 Mars 2010 19:10

[Site du Génopôle d'Evry](#)